

**PUBLICIDAD**

Reconocimiento al esfuerzo:

# La Araucana entrega más de 31 mil becas y estímulos a estudiantes destacados de todo Chile



Andrés Arce, seremi del Trabajo RM, Luis Díaz, intendente de Beneficios Sociales de la SUSESO, Marco Antonio Álvarez, presidente del directorio de La Araucana Patricia Soto, superintendente (s) SUSESO, Francisco Sepúlveda, gerente general de La Araucana



Francisco Sepúlveda, gerente general de La Araucana junto a familia Sepúlveda San Juan, de La Florida, beneficiarios del programa de becas.



Equipo gerencial de La Araucana: Claudio Saavedra, gerente Comercial; Lorena Norambuena, gerente de Comunicaciones; Gabriela Covarrubias, Fiscal y Fernando Majul, gerente de Finanzas.

En una emotiva ceremonia realizada este miércoles 18 de junio en su casa matriz en Santiago, Caja La Araucana reconoció a las y los estudiantes beneficiarios del Programa de Becas y Estímulos 2025. La iniciativa premia el mérito académico en los niveles de enseñanza básica, media, superior y en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). Este año, también se distinguió a mujeres que cursan carreras en las áreas STEAM, reafirmando el compromiso institucional con la equidad de género y el impulso a trayectorias científicas y tecnológicas.

Con una inversión de más de \$615 millones, el programa entregó 31.735 becas y estímulos en todo el país. En la Región Metropolitana, 30 estudiantes fueron destacados en una ceremonia que contó con la participación de autoridades como la superintendente (s) de la Superintendencia de Seguridad Social (SUSESO), Patricia Soto; el intendente de Beneficios Sociales, Luis Díaz; el seremi del Trabajo de la RM, Andrés Arce; y los representantes del directorio, Marco Antonio Álvarez (presidente), Macarena Letelier (vicepresidenta), Juan Moreno (director); y el gerente general de La Araucana, Francisco Sepúlveda.

Durante el evento se compartieron testimonios que reflejan cómo este beneficio transforma vidas y entrega esperanza a miles de familias. La jornada fue un reflejo del propósito de La Araucana: mejorar el bienestar social de las personas. De ese modo contribuimos al desarrollo del país desde la educación.



Macarena Letelier, vicepresidenta del directorio de La Araucana junto a Juan Ignacio Morales, María de los Angeles Astudillo y Familia Choque Quisbert



Eduardo Sepúlveda San Juan, Aline Sepúlveda San Juan, Araceli Sepúlveda, San Juan, Francisco Sepúlveda, gerente general de La Araucana, Marco Antonio Álvarez, presidente directorio La Araucana



Francisco Sepúlveda, gerente general de La Araucana



Marco Antonio Álvarez, presidente La Araucana y Patricia Soto, superintendente (s) SUSESO, entregan certificados a becados, Daniel y Victor Choque Quisbert, y Camila Bulgoa San Juan.



Francisco Sepúlveda entrega certificado de beca a Lorena Marchant



Autoridades y becados participantes.



Macarena Letelier, vicepresidenta de La Araucana junto a becaedo Juan Ignacio Morales y María de los Angeles Astudillo



Andrés Arce, seremi del Trabajo RM; Isabel e Isidora Cuevas, becadas; Juan Moreno, director de La Araucana; David Sanhueza, becaedo; Ana Farfán, becaeda; Luis Díaz, intendente de Beneficios de la SUSESO, Patricia Soto, superintendente (s) de la SUSESO